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今回は園高生の2021年夏の活躍をお届けします！各大会に参加した園高生のコメントです。

3年生 浦洸平君 化学オリンピックで銀メダル獲得！！

7月25日（日）～8月2日（月）にかけて第53回国際化学オリンピックが開催され、本校3年生の 浦洸平君が

日本代表として出場し、銀メダルを獲得しました！化学オリンピックは1年に1度開催される高校生の「化学」の国
際大会です。今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のためリモート大会となりました。参加者には5時間の
筆記試験が課され、成績優秀者にはメダルが授与されます。

3年 浦洸平 （ 園部高校附属中学校出身 ）

試験がとても難しく感じたので、メダルを得られるか不安があった
中、銀メダルを獲得できてどこか安心したのと同時に、もう少し頑
張っていれば金メダルにも手が届いたんじゃないかという悔しさも
少しありました。化学オリンピックを通して化学の基本的な知識、科
学やその周辺分野への興味をさらに得ることができました。私は中
学生の時に元素記号を覚える機会があったときに元素に興味を持
ち始め、118個の元素記号と名前を覚えました。118個もあると勉強
しても出てこない元素もありますが、化学オリンピックの勉強でそ
の内、約90個と出会いました。その時に抵抗を感じなかったのは中
学生の時に覚えたおかげだと思います。
現在、化学は世界の基盤を支える学問となっています。１つの反
応を開発することが世界を変えることになると言っても過言ではな
いでしょう。私は、そうやって世界を変えるきっかけを作れるような

人間になりたいと思っています。

3年 栃下日美生 （ 八木中学校出身 ）

私たちは夏休みに和歌山県で開かれた全国高等学校総
合文化祭に参加しました。昨年はコロナの影響で発表は録画
したものを見てもらう形になってしまいました。人に見てもらっ
てこその発表だと思っているので、3年生の私にとって最後の

大会が例年通りに行えたことがとても嬉しかったです。運営に
関わってくださった方々に感謝したいです。

今は後輩たちが中心となって部活を盛り上げてくれている
ので、中学生のみなさんも吟詠剣詩舞部のこれからの活躍に
注目して頂けると嬉しいです。

吟詠剣詩舞部 射撃部

3年 小林未奈 （ 園部高等学校附属中学校出身 ）
私は今年の夏休みに広島県で行われた全国高等学校ラ
イフル射撃競技選手権大会に出場しました。大会中、不安
や緊張を覚えましたが、実際に競技を行っている時には自
分の射撃に集中することができ、今まで積み重ねてきた練
習の成果を発揮することができたと思います。
射撃部は京都府内に3校しかない珍しい部活です。その
ため、日々練習に励むことで全国大会や国体にも出場で
きる可能性が高いです。園部高校にしかない部活をぜひ
体験してみてください。



祝 吹奏楽部13年ぶり金賞受賞！！

8月6日（金）に第58回京都府吹奏楽コンクール高等学

校の部が京都コンサートホールで開催され、本校吹奏楽
部と附属中学校吹奏楽部が合同で小編成に出場し、金
賞を受賞しました。金賞の受賞は2008年以来13年ぶりに
なります。コロナの影響で練習が制限される中、一人ひと
りが努力を重ね、また部活動全体で協力し、つかみ取っ
た金賞です。

3年 齋尾野々花 （ 蒲生野中学校出身 ）

まず金賞を取ることができたとわかった瞬間「やりきっ
た！」という気持ち、「よかった～」と安心する気持ち、そ
して何より練習の成果を出せたことをとても嬉しく思いま
した。今年はコロナの影響で練習する時間が大幅に減っ
てしまい、なかなか前進している感じがせず、とても不安
でした。そこで基礎の練習は毎日行うこと、そして周りの
音を聴く練習に力を入れ頑張りました。
中学生の方々は高校や自分の進路に不安を抱いてい
る人も多いのではないかと思います。私も中学生の時、
「ちゃんと進路を実現できるか」「高校でうまくやっていけ
るか」といろいろ悩んでいました。しかし、高校に入学し
てからは毎日楽しいことばかりで、部活動でも金賞を取
ることができたように、やりがいを感じることもできました。
私は吹奏楽部での活動を通して、「自分の力を信じる」こ
との大切さを何度も実感しました。中学生の皆さんも自
分の力を信じて前に進んでください。楽しい新生活が
待っています！

2年 浦井結愛 （ 蒲生野中学出身 ）
私たち合唱部は8月6日に開催された第45回全国高等学校

総合文化祭に京都府の合同合唱団の一員として出場してき
ました。大きな舞台で1人1人が自分の役目を果たせるか不
安でしたが、本番は気持ちよく堂々と心を1つにして歌うことが

できました。また、全国の高校生の歌声を間近で聞くことがで
きて感動したと同時に、とてもいい経験ができました。

今後は歌唱の技術や表現力を伸ばして、聞いている人を感
動させられるような合唱を作り上げていきたいと思います。男
女関係なく楽しい部活なので、園部高校に入ったら是非入部
してください。そして歴史と伝統のある園部高校に合唱部の
歌声を響かせましょう。

3年 木村美尋 （ 園部高等学校附属中学校出身 ）

和歌山県で開催された全国高等学校総合文化祭の
自然科学部門に参加してきました。これまでの研究の成
果をしっかりと発表することができ、また全国から集まっ
てきた高校生たちのさまざまな発表を見ることができ、と
てもいい経験になりました。この経験を活かしてこれから
も頑張っていきたいと思います。

サイエンス部では自分のやりたい実験をすることがで
きます。そして勉強との両立がしやすいです。楽しい部
活なので、ぜひ入部してください。

サイエンス部

合唱部

2年 桐野桃花 （ 園部中学校出身 ）

金賞を受賞できると思っていなかったので、とても驚きました。
コロナ禍で練習時間も制限がある中、コンクールまでに曲が完
成するのかという不安もありましたが、金賞を受賞できたのは先
輩方の声掛けや部員1人ひとりの意識が「やるぞ！」という気持
ちに向かっていったからだと思います。本番ではみんなが胸を
張って楽しかったと言える演奏ができました。
現在は思うように練習ができていませんが、再開できたときに
皆で一緒に練習できる楽しさを実感できる雰囲気を感じながら練
習に励みたいと思います。中学生の皆さんも一緒にこの楽しさを
味わってみませんか。


